

*Ich bin nur in das Zimmer nebenan gegangen.  
Ich bin ich, ihr seid ihr.  
Das, was ich für euch war, bin ich immer noch.  
Gebt mir den Namen, den ihr mir gegeben habt,  
sprecht mit mir, wie ihr es immer getan habt.  
Gebraucht nicht eine andere Lebensweise,  
seid nicht feierlich oder traurig.  
Lacht weiterhin über das,  
worüber wir gemeinsam gelacht haben.  
Ich bin nicht weit weg,  
nur auf der anderen Seite des Wegs.*



## Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied unserer geliebten Mutter,  
Grossmutter und Tante

# Theres Piegsa-Bayer

erfahren durften.

Wir danken insbesondere:

- dem Pflegepersonal des Alterszentrums Adlergarten, das sie jahrelang gepflegt hat
- Herrn Pfarrer Johannes M. Oravec für die feierliche Beisetzung und den Trauergottesdienst
- Diakon Zeljko Calusic für das einfühlsame Trauergespräch
- den Instrumentalisten für die Mitgestaltung des Trauergottesdienstes
- den ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen, die unsere Mutter oft besucht haben und so Abwechslung in ihr Leben brachten
- und allen anderen, die unsere Mutter auf ihrem Lebensweg ein Stück begleitet haben.

Winterthur, im Januar 2018

Die Trauerfamilien